



しらみず

いわき市立白水小学校
学校便り 第3号
平成29年5月26日
発行者 校長 遠藤隆宏

運動会 大成功 ご協力・ご参加、ありがとうございました

本校教育目標は「目標をもってチャレンジする子どもの育成」です。平成29年度の運動会は、まさにチャレンジでした。4人の運動会を成功させようという気持ちのもと、精一杯の声を出して盛り上げようとする子どもの姿は、地域の方々や保護者の皆様にも届き、一致団結して素晴らしい運動会になりました。

4月からこの日のために毎日、練習に取り組んでいた子どもたちの様子を見てみると、人数の少なさから、寂しい感じは拭えませんでした。紅白に分かれて2人对2人、団体競技はどうするか、リレーはどうするかと知恵を出し合い、地域の各団体に協力を依頼しました。



【開会式での応援合戦】



【朝の準備の様子】

前日、一日降り続いた雨で、当日の朝、校庭にはたくさんの水たまりができていました。スコップやスポンジを使って水たまりの水を取り除いていると、次々と保護者の方々や地域の方々が来てくださって、校庭整地に取り組んでくださいました。

自宅の軽トラックをもってきてテント設営や机、椅子の運搬にもご協力いただき、予定通り8時45分に運動会を始めることができました。

4人の児童を先導に、地域の方々も入場行進にご参加いただき、開会式での意気込み発表では、子どもたち一人一人が精一杯の大きな声を出してくれました。

種目が始まると、本校を巣立っていった中学生や本校から転任された先生方も次々と加わり、種目にも参加してくださいました。

演技後半の「白水踊り」では、お囃子保存会の皆様の生演奏にのって、たくさんの人たちがいっしょに踊ることができました。

紅白に分かれた団体種目では、玉入れ、綱引きなどにもたくさんの方々にご参加いただき、最後の紅白リレーは、子ども、保護者、教職員がバトンをつなぎ、最後は白組の勝利で幕を閉じました。

ご参加いただいた地域の皆様、保護者の皆様、中学生のみなさん、そして本校OBの先生方、ありがとうございました。



【白水音頭はたくさんの方々といっしょに】

平成29年度 学校評議員会

5月9日、白水小学校校長室におきまして、平成29年度第1回学校評議員会を行いました。

右の6名の皆様を評議員として委嘱申し上げ、その後、本年度の重点目標や方針を説明しました。

評議員の皆様からは、児童数減少、教職員の減少、それに伴うPTA予算の減少等についてご意見をいただきました。

白水小学校をよりよくしていきたいという評議員の皆様の前向きな意見、本当にありがとうございました。

	氏名
1	山野 有光 様
2	川合 明 様
3	馬目 行雄 様
4	吉田 好一 様
5	湯澤 良一 様
6	箱崎 耕平 様

＜平成29年度 白水小学校 学校評議員＞

平成29年度 白水小の教育 その③ 「開かれた学校づくり」

白水小学校の教育活動の中には、地域の方々や保護者の方々のご協力をいただいて進めていくものも少なくありません。運動会ももちろんそのひとつですし、地域にお住いの箱崎さんによる読み聞かせもそのひとつです。

保護者や地域の方々のご協力をいただくためには、学校教育に対するご理解をいただく必要があります。PTAの会合、学校評議員会での話し合いや、ホームページによる情報発信、学校便りの配付など、学校の教育活動をできるだけご理解いただけるよう情報発信に努めていきます。



【箱崎さんによる読み聞かせ 5/17】

◇ 6月の主な学校行事予定

- 1日(木) 校内たなばた大会(山野先生)
- 2日(金) クリーン活動(中庭除草作業)
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) 陸上リハーサル大会 お弁当
- 7日(水) 知能テスト(6年)
- 8日(木) 新体力テスト
- 9日(金) 新体力テスト ALT
- 12日(月) のぞみ保育園体験学習(5年生)
- 14日(水) 陸上リハーサル大会予備日 お弁当

- 15日(木) クラブ活動
- 16日(金) プール開き
- 19日(月) 陸上大会選手壮行会
- 21日(水) 陸上大会 お弁当
- 26日(月) いわき号 集金日
- 28日(水) 防犯教室 読み聞かせ(箱崎さん)
- 29日(木) 陸上大会予備日 お弁当 ALT
- 30日(金) 陸上大会予備日 お弁当



教育活動より

運動会の様子が「いわき民報」に掲載されました。



4月30日(日) PTA奉仕作業

日曜日の朝、児童と保護者の皆様が全員集まり、運動会に向けての校庭整地作業を行いました。

1時間の作業で、校庭の除草と整地に取り組んでいただき、校庭がたいへんきれいになりました。



5月1日(月) 避難・防災訓練

火災を想定した避難訓練を実施しました。本校では、教室が1階にあり、すぐに校庭に出る掃き出し窓があるので、避難は短時間で完了できました。

ただし、避難の仕方に真剣さが欠けていたために、訓練でも真剣に行うことの大切さについて指導しました。



ホームページでも情報を発信しています。携帯電話からでも見ることができます。下のバーコードを読み取ると、本校のホームページにつながります。



民報 (夕刊) 平成29年(2017年)5月15日(月曜日) 第21601号 (12)



本社編集部は地域の身近な話題をお待ちしております。
☎23-1666



パン食い競走に臨む児童ら

4人の児童が競技臨む

白水小・白水地区の運動会



白水小・白水地区の29年度大運動会が14日、同小で行われ、参加した約100人が元

気に体を動かした。同小は年々児童数が減少する中、昨年は7人、今年は若松瑛汰(6

年)、高木啓大(5年)「紅白玉入れ」「モッコ運びリレー」「だるまさんほこんで」「パン食い競走」「紅白綱引き」など、地域住民も加わりながら個人団体戦を繰り広げた。児童4人は紅白に分かれながらも、互いに声をかけ、協力し合い、懸命に各種目に取り組んだ。

競技をはさみ、地元の内郷檜(やぐら)は「よし」同志会による水音頭の披露、市消防団第5支団第1分団1〜3班のポンプ操法も行われ、学校、地域一体で連帯感を深めた。

校長が「本校の目標は『目標に向かってチャレンジする子ども』です。4人が力を合わせ、運動会を盛り上げてください」とあいさつ。若松武PTA会長の来賓祝辞に続き、前年優勝の白組から優勝トロフィーの返還などを行ったあと、競技が

運動会の盛り上げを誓う若松、長谷川嵩史、高木、長谷川權君(左から)